

Kopie PNP-Ausgabe Deggendorf vom 15.09.2010

Mitglieder-Plus beim TSV

Natternberger Verein mit 4617 Mitgliedern

Deggendorf. Der TSV Natternberg kann nicht klagen, was den Mitgliederstand angeht. 4617 Männer, Frauen und Kinder engagieren sich derzeit in dem Verein - 521 mehr als noch im Vorjahr. Bei der Jahreshauptversammlung zog Vorsitzender Ewald Tremml Bilanz und begrüßte namentlich Bürgermeister Dr. Christian Moser.

Unter dem Punkt Investitionen erwähnte Tremml die Trockenumkleide für Frauen, den Ballfang für das DFB-Minispiel, einen Defibrillator und einen neuen Kopierer. Das alte Kraftsportgebäude wird jetzt von der Sparte Behindertensportgruppe als Trainingsraum für Tischtennis, Gymnastik und Kraftdreikampf genutzt. Der Vorsitzende bedankte sich bei der Stadt Deggendorf für die Zuschüsse zur Errichtung des Technikgebäudes für die Ver- und Entsorgung und die Pflasterung der Zufahrt zum Hauptplatz. Für das kommende Jahr seien die Wandsanierung und Abdichtung des alten Kraftsportgebäudes, die Planung der Parkplatzumgestaltung, die Erweiterung des Sanitärbereiches und die Erneuerung der Fußballumkleiden geplant. Tremml bedankte sich bei Erika Holzbauer und Helga Wieser für die Bepflanzung und Pflege der Blumentröge im Einfahrtsbereich des Sportgeländes sowie bei allen, die sich im Verein einbringen.

Die Sparte Badminton besteht derzeit aus 29 Mitgliedern und ist eine Hobbygruppe, die sich einmal wöchentlich trifft. Der Behindertensportgruppe gehören 62 Mitglieder an.

Spartenleiterin Roswitha Franke vermeldete wieder viele sportliche Wettkampfteilnahmen. Im Juni nahmen fünf Tischtennispieler erfolgreich an den Nationalen Sommerspielen teil. Der Bezirkssporttag vom BVS Bezirk Niederbayern wurde dieses Jahr mit 158 Teilnehmern beim TSV Natternberg ausgerichtet. Spartenleiterin Franke bedankte sich bei allen Helfern aus den einzelnen Sparten des TSV für die Mithilfe zur Durchführung des Sporttages.

Die Bogenschützen unter Leitung von Dieter Reithmeier können etliche Meisterschaften vorzeigen. In der Vereins- und Gaumeisterschaft, Disziplin Bogen Halle, beteiligten sich 18 Schützen. Bei der niederbayerischen Meisterschaft in Eggenfelden nahmen fünf Schützen teil. Dieter Reithmeier erhielt hier die Goldmedaille in der Schützenklasse. Bei der bayerischen Meisterschaft im Februar in München belegte Dieter Reithmeier den achten Platz. Bei der Bezirksmeisterschaft „Feld“ wurde er Bezirksmeister, Tobias Bildner wurde Bezirksmeister in der Juniorenklasse, Florian Köberl erreichte den dritten und Florian Stadler den sechsten Platz. Auch bei der Niederbayerischen Meisterschaft erreichte Dieter Reithmeier den ersten Platz. Zusammen mit den Mannschaftskollegen Florian Stadler und Michael Hain wurden sie Bezirksmeister. Tobias Bildner belegte den 3. Platz in der Juniorenklasse. Das alljährliche „Turnier der Giganten“ auf dem Gelände des TSV Natternberg wurde auch in diesem Jahr wieder durchgeführt.

Die Sparte Eisstock unter Spartenleiter Andreas Oswald zählt derzeit 79 Mitglieder. Bei neun Meisterschaften und 38 Pokalturnieren auf Asphalt sowie auf Eis konnten 29-mal Pokalränge erzielt werden. Bei der Eismeisterschaft konnte die 1. Mannschaft die Landesliga Ost/West erhalten. Die 2. Mannschaft verfehlte nur knapp den Aufstieg und bleibt somit in der Bezirksliga Süd. Die 3. Mannschaft ist aus der Kreisliga in die Bezirksliga Süd aufgestiegen. Die 4. Mannschaft konnte sich den Klassenerhalt in der Kreisliga sichern. Beim

Kreispokal der Gruppe A ist die Mannschaft in die Gruppe B abgestiegen. Bei den Asphalt-Meisterschaften in Plattling ist die Mannschaft in die Gruppe B abgestiegen. Die Bezirksliga Süd konnte erhalten werden, und die Mannschaft der Kreisklasse konnte den Aufstieg in die Kreisliga feiern.

Bei der Sparte Fußball vermeldete Spartenleiter Robert Rothkopf wieder zahlreiche Erfolge. In der Jugendabteilung sind derzeit 172 Kinder in der F- bis A-Jugend aktiv. Stolz ist Rothkopf besonders darauf, dass alle Mannschaften in den jeweiligen Altersklassen besetzt sind. Die A-Jugend belegte unter Trainer Sigi Miller einen sehr guten 2. Platz. Die B-Jugend, die seit der Winterpause unter Christian Hummel trainiert, musste von der Bezirksoberliga in die Kreisliga Straubing absteigen. Die C-Jugend startet heuer wieder mit Helmut Brandl in der Kreisliga Straubing. Die D-Jugend spielt unter Trainer Franz Pöhn in der Gruppe Deggendorf. Im Kleinfeldbereich wird mit vier Mannschaften gespielt. Die E1- und E2-Jugend trainiert wie bisher unter Reinhold Kiermeier, Herbert Penn und Marcel Kunkel. Die F1 wird von Reinhard Janka und die F2 von Jürgen März und Ufuk Orbay betreut. Den größten Erfolg feierte dieses Jahr die 1. Herrenmannschaft, die in die Bezirksliga West aufgestiegen ist. Aufgrund des Aufstiegs der 1. Mannschaft spielt in dieser Saison auch die 2. Herrenmannschaft in der aufstiegsberechtigten A-Klasse.

Die Abteilung AH der Fußballer bestreitet regelmäßig Freundschaftsspiele und trainiert einmal wöchentlich. Sportparkleiter Hermann Kanamüller kann derzeit 3460 Mitglieder in seiner Sparte verzeichnen und freut sich bereits darauf, die 4000er-Marke zu übersteigen.

Die Haidhofsänger mit Spartenleiter Helmut Wagner absolvierten auch im vergangenen Jahr wieder zahlreiche Proben und Auftritte. Die Sänger würden sich sehr über Neuzugänge freuen.

Kaj Salmannsberger, Spartenleiter der **Sparte Leichtathletik**, zählt derzeit 75 aktive Mitglieder. Der Lauftreff mit 30 Mitgliedern und Walking mit 16 Mitgliedern nimmt an verschiedenen Veranstaltungen teil. Dieses Jahr legten 23 Kinder das deutsche, sieben Erwachsene die Prüfung für das deutsche und sechs Erwachsene für das deutsche und bayerische Sportabzeichen ab.

Die Gruppe Kinder- und Jugendleichtathletik, die von Hans Löwinger trainiert wird, besteht aus 19 Kindern im Alter von fünf bis 13 Jahren. Die größten Erfolge erzielten Lisa Vogl, Sara Schustereder und Frank Schneider bei den Niederbayerischen Crossmeisterschaften, bei denen sie die ersten Plätze belegten. Beim Mini-Marathon in Regensburg erzielte Selina Straßberger bei den Schülerinnen der Klasse D unter 280 Teilnehmern den 1. Platz. Bei den Schülerinnen Klasse C mit 230 Teilnehmern belegte Lea Vogl den 1. Platz.

Die Sparte Ski konnte auch dieses Jahr wieder gemeinsam mit der Abteilung Ski des TSV Seebach einen Skikurs in Greising und am Geißkopf anbieten. In der kommenden Saison wird wieder jeweils donnerstags ab Oktober bis März die Skigymnastik angeboten. Auch der alljährliche Skibasar und diverse Skifahrten werden wieder stattfinden.

Die Sparte Tennis, so Spartenleiter Kallmünzer, hat zurzeit 289 Mitglieder, davon sind 186 Erwachsene und 103 Kinder und Jugendliche. Es waren neun Mannschaften gemeldet. Im Erwachsenenbereich erzielten die Herren den 3. Platz, die Damen einen 4. Platz. Die Herren 40 wurden Letzter und werden somit die Bezirksklasse I verlassen. Im Jugendbereich gelang den Bambini 12 in der Kreisklasse die ungeschlagene Meisterschaft. Ein Höhepunkt in der Saison war das von Jugendleiterin Silke Braumandl organisierte Eltern-Kind-Turnier mit 80 Teilnehmern und dem Sommernachtsfest.

Die Sparte Turnen unter der Leitung von Erika Holzbauer nimmt an keinen Wettkämpfen teil, bietet aber nach wie vor ein abwechslungsreiches Programm für alle Altersklassen.

Die Sparte Volleyball ist eine Freizeitmannschaft, die 15 aktive Mitglieder zählt.

Nach dem Bericht des Kassenverwalters Hermann Kanamüller lobte Bürgermeister Dr. Christian die Eigeninitiative auch im finanziellen Bereich des TSV Natternberg und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit der Stadt. - dz